

Estamos pues firmemente persuadidos de que nuestras desgracias tocan á su término: vemos con placer que una idea de union y concordia anima hoy á los mexicanos, y con tan elevado pensamiento es indudable que vendrá la paz y se ahuyentará para siempre la revolucion y sus fatales consecuencias.

Si esta lisongera esperanza fuere para los desconfiados una ilusion, *El Voto del Pueblo* no duda que se realizará á la sombra del Sr. Lerdo, única persona que puede establecerla y por eso es que abriga una fé ciega en el porvenir.

GACETILLA.

AL MONITOR.

No tenemos la honra de conocer personalmente al caballero que en su párrafo de gacetilla publicado el dia 8 del actual, con el titulo de "Van dos" nos ha predigado un insulto enteramente gratuito suponiéndonos unos escritores pagados y sin fé. No le contestaremos otra cosa, de acuerdo con nuestro carácter, sino que tenga la bondad de pasar á nuestra redaccion á recibir las mas satisfactorias y plenas pruebas de que *sin el auxilio del tesoro federal, sin las probabilidades de alcanzar algun lucro y sin la modestia exajerada de algunos escritores públicos*, gastamos de nuestro peculio lo suficiente para sostener nuestro periódico, y le esperamos para dejarlo completamente satisfecho.

A NUESTROS COLEGAS.

Tenemos el gusto de anunciarles que si lo tienen á bien, se sirvan hacer el cambio acostumbrado, en el Gabinete de Lectura de la calle de San José el Real, del Sr. López, donde queda establecida la redaccion.

A NUESTROS AGENTES

FORANEOS.

Tenemos el gusto de enviarles el primer número de nuestra humilde publicacion, suplicándoles se sirvan aceptar la molestia que les inferimos de ser nuestros agentes en la poblacion de su residencia, de que procuren la mayor circulacion, visto el objeto de ella.

El precio de suscripcion lo encontrarán en las condiciones insertas en el mismo periódico. Restándonos solo advertirles que les abonaremos el 25 por ciento del cobro.

TACUBAYA.

Los vecinos de esta pequeña ciudad y principalmente los de la colonia ruegan al ciudadano Prefecto y al Ayuntamiento de la misma se sirvan dar sus órdenes á fin de que no se siga convirtiendo en muladar, pues á cada paso y á todas horas se ven individuos de ambos sexos que siembran algo que huele y no á ambar.

¿Pues la Policía... y los carros de limpia? ¿qué hacen?... ¿están de duelo?... y el alumbrado?... en menguante.—*Un entrometido que tiene narices.*

LAS BARRANCAS.

Así debería llamarse la calle que lleva el nombre del C. Gobernador.

¿Hasta cuando se pondrá transitable y se quitará á los cacos aquella madriguera?

DOCTOR.

Recomendamos el jóven D. Joaquin Huici de quien hacen elogios los señores que lo examinaron y que hace poco recibió los títulos de Médico y Cirujano.

Con él tendrán los enfermos el cariño unido á la ciencia, pues á un talento privilegiado, reune la mas fina educacion.

EL SR. D. RAFAEL LOZADA.

En estos últimos dias hemos visto en la mayor parte de los periódicos de la capital, recomendar una cartilla de Taquigrafía escrita por dicho Sr. Lozada, como la mejor en su clase para la enseñanza de tan precioso arte: nosotros unimos nuestra recomendacion á la de nuestros ilustrados colegas, asegurando que cualquier elogio que hagamos de ese método, sería muy débil en comparacion del que merece su modesto autor; baste saber que este sistema es adoptado por la Escuela Preparatoria de esta capital, y que el Sr. Lozada es el distinguido por el Supremo Gobierno para desempeñar el empleo de Taquígrafo del Congreso general.

ABUSO.

Denunciamos á quien corresponda el que se comete diariamente por la empresa del ferrocarril Urbano de la Tlaxpana, suspendiendo en su último viage, frente á la plaza de San Fernando, uno de los coches, ocasionando que los pasajeros que van en él, sufran el rigor de la estacion, pues aun en las noches mas lluviosas se les hace descender de dicho coche, para mal instalarse en el siguiente, que muchas ocasiones ya no puede contener mas personas. Descariamos que el Sr. Rufo ordenara que todos los wago- nes destinados al servicio del público lleguén siempre hasta el término de su viage, sin esponer á ninguno á sufrir la intempérie.

EL GRAL. PORFIRIO DIAZ

y otros oficiales con cerca de 200 hombres han ocupado el Rosario, pidiendo al general Flores la ley de amnistía.

Por la Gacetilla y artículos sin firma,

ANTONIO GAYOSSO.

Administrador,

GUILLERMO F. DELAHANTY.

IMPRENTA DE J. REYES VELASCO.

Estampa de Balvanera núm. 1.